

■ SANTA MARTA DE TORMES

El I Plan Municipal de Juventud dará respuesta a las necesidades de los más de 3.000 jóvenes

El primer documento oficial recoge las propuestas e intereses del colectivo para fomentar su implicación en la vida social y cultural

EÑE | SANTA MARTA

La concejal de Juventud del Ayuntamiento de Santa Marta, Silvia González, presentó ayer el I Plan Municipal de Juventud 2016-2020, "que es el primer documento que recoge de manera oficial las propuestas y actuaciones en las que los jóvenes son los principales protagonistas", elaborado de forma coordinada y transversal con el resto de áreas.

El Plan de Juventud supone una "apuesta clara y firme" del Ayuntamiento por la juventud, "para seguir desarrollando acciones que den respuesta a los intereses y necesidades de este sector, que son el futuro y una parte fundamental de la localidad". Una herramienta que permite cambiar, incorporar, mejorar y adaptarse a los nuevos tiempos a través de varios mecanismos de participación y evaluación, "que lo convierte en un documento completo, eficaz y eficiente, preparado para el presente y también para el futuro".

El objetivo es lograr la participación de los más de 3.000 jóvenes empadronados y su implicación en la vida social y cultural del municipio. Para ello, este plan, que incluye la obligatoriedad de celebrar una reunión anual de los técnicos, abarca varias líneas de actuación como las orientadas a la formación, en la que se concentran todas las propuestas para formar a los jóvenes adultos, responsables e inteligentes, con el compromiso de facilitar herramientas para lograr el desarrollo personal de la juventud y la capacidad para transformar su realidad para lograr el bienestar propio y colectivo; la de información, en la que



Los jóvenes cuentan con instalaciones propias para sus actividades. | EÑE

El proyecto incluye ejes de actuación para facilitar la formación, información y participación juvenil

se facilitará documentación, asesoramiento y orientación sobre temas de interés, ampliación de la red de servicios de información juvenil y se mejorará la difusión informativa; una línea de participación, para fomentar su inclusión en las actividades del municipio, y gracias a la que se crearán espacios de participación. Un eje que estará vertebrado por un Consejo Participativo Municipal que propicie la participación de la juventud en el desarrollo, social y cultura.

■ DOÑINOS DE SALAMANCA



Los vecinos atendieron las explicaciones sobre la restauración. | EÑE

Los vecinos conocen cómo se ha restaurado el retablo de la iglesia por la Fundación Las Edades

EÑE | DOÑINOS

Los restauradores de la Fundación Las Edades del Hombre acudieron ayer a Doñinos de Salamanca para explicar el proceso de recuperación del retablo que luce ya en todo su esplendor en el altar de la iglesia de Santo Domingo de Guzmán y le da la relevancia de la que hasta ahora carecía.

Un grupo de vecinos y fieles acudieron a la charla para conocer las distintas fases por las que ha pasado la recuperación de la obra, que data del siglo XVIII, aunque el único dato que se sabe es

por una inscripción con el nombre de Carlos González y el año 1914.

El retablo de madera en oro y policromía al óleo recuperado de la finca El Carnero, presentaba un deteriorado estado, que ha conllevado cinco meses de secado de la madera para después poder iniciar la restauración, tras el cual se ha acometido el montaje, que por las dimensiones del templo no ha permitido la colocación del retablo completo. Así, se ha instalado el cuerpo central en el altar y el ático en el lateral derecho de la iglesia.

■ CABRERIZOS

El Consistorio organiza una reunión con los jóvenes para el programa de verano

El Ayuntamiento de Cabrerizos ha convocado una reunión con los jóvenes para organizar y diseñar el programa de actividades que se llevarán a cabo durante los meses de verano. La dinámica participativa entre técnicos y jóvenes tendrá lugar el próximo viernes, día 10, para que aporten ideas y propuestas sobre los talleres e iniciativas que les interesan desarrollar en esta temporada estival y que se celebrarán en el Espacio Joven de Cabrerizos, que abre sus puertas cada semana, los viernes y sábados por las tardes, de 19:00 a 23:00 horas. Unas actividades en las que pueden participar los jóvenes a partir de 11 años. | EÑE



HOY POR HOY SALAMANCA

SANTIAGO JUANES

De lunes a viernes de 12:20 a 14:00 h

C A D E N A
SER

Corren nuevos tiempos. **Vamos a escucharnos.**